

29.5.2020

Grosses Dankeschön an die Nachbarschaftshilfe Region Bülach

Unterstützung wird von Stiftung Wisli sehr geschätzt

Martin Bieber, Geschäftsführer der Stiftung Wisli bedankte sich bei den freiwilligen Helferinnen und Helfern der Nachbarschaftshilfe Region Bülach und überreicht der Koordinatorin, Alexandra Erbarth stellvertretend Blumen aus der Gärtnerei Wisli.

„Wir sind sehr froh über die wertvolle Unterstützung, die wir in den letzten Wochen von der Nachbarschaftshilfe Region Bülach erfahren haben“ erklärt Martin Bieber, Geschäftsführer der Stiftung Wisli. Während der Zeit des Lockdowns wurden die Einkäufe für das Wohnheim an der Wislistrasse 9 in Bülach übernommen, um die Anzahl der Aussenkontakte so gering wie möglich zu halten. Aus diesem Grund überreichte Martin Bieber heute Morgen Alexandra Erbarth, Koordinatorin der Nachbarschaftshilfe Region Bülach stellvertretend für die zahlreichen Helferinnen und Helfer, die für die Stiftung Besorgungen erledigten, einen Blumengruss aus der Gärtnerei Wisli.

„Wir können damit etwas zurückgeben und unserer Dankbarkeit Ausdruck verleihen“ führt Bieber weiter aus. Die freiwilligen Helferinnen und Helfer übernahm einmal pro Woche während der ganzen Zeit des Lockdowns die Einkäufe für das Wohnheim in Bülach. Sie machte Besorgungen im Auftrag der Fachmitarbeitenden und kaufte Grundnahrungsmittel wie z.B. 250 Liter Milch sowie Haushaltsartikel ein. Mit den neusten Lockerungen des Bundes tritt nun wieder etwas Normalität im Wohnheim ein. So können die Fachmitarbeitenden die Einkäufe wieder selbst übernehmen.

Bildlegende:

Martin Bieber, Geschäftsführer Stiftung Wisli überreicht Alexandra Erbarth, Koordinatorin Nachbarschaftshilfe Bülach Corona-konform einen Blumenstrauss.

